

Club Forum

クラブフォーラム

米山記念奨学会事業委員会

米山奨学生
ナンダーマウンマウン 様

「私の思うこと」



皆さんこんばんは。ミャンマーからまいりましたナンダーと申します。日本に来てから「なんと呼べばいいですか?」と聞かれ、「ナンダーと呼んで下さい。」と言ったらみんなに笑われ、「日本ではそれは名前ではないんですよ。」と言われました。ミャンマーでは”ナンダー”は女性らしく美しい名前で、天国にある池の名前です。また仏教では”幸せ”という意味です。

—なぜ日本にきたのか?

もともとは日本に行くつもりはありませんでした。ほとんどの留学希望者は、アメリカやイギリスを希望します。私もアメリカかイギリスを希望し、英語を勉強していましたが、スチーナさんと政府の関係でビザが取れない状況でした。その時父が、「じゃあ日本に行ったらどうだ?」と言いました。何で今さら日本語を勉強しなければならないのかと言ったら、「やめるか、日本に行くかどうかにしないさい。」と言われたので、「日本に行きます。」と答えました。

日本に来て当初、回りが皆留学生だったので、英語を使って話をしていたのですが、先生に「何で日本語を勉強しに来ているのに何で英語を使っているのですか、日本語でしゃべって下さい。」と叱られました。

—将来について

保育と社会福祉の勉強をしています。将来は児童福祉をやってみたいと思っています。実習として、保育が3回、社会福祉が2回あり、社会福祉はクリアしました。「お正月は国に帰りますか?」と聞かれましたが、夏休みや冬休みは実習を入れてしまっているので、残念ですが帰ることができません。今まで帰る準備はしていたことはあったのですが、忙しく結局7年間帰っていません。

—私の思うこと

自分や家族に子供が産まれ、その子供が障害を持って産まれたとしたら、家族はどんなことになるのかと考えてみました。ほとんどの人は幸せではないと言うかも知れません。私の国では差別を受けることがあります。日本で福祉などの勉強をして気付いたのが、「なんで私の国では福祉の勉強ができないのか?」ということでした。政府の支援もないでの、お金がなければ何も出来ないのが現状です。

父は「あなたは自分で自分の道を選んで頑張りなさい。帰ってこなくていい。福祉の仕事はミャンマーでは職業にならないから、日本で頑張りなさい。」と言われました。私の国でも支援が豊かな国になって欲しいと思います。

■ 委員会報告

- ・事業報告（見城前会長）
昨年度事業報告について
- ・会計及び監査報告（八木会員）／適正と認めます。
- ・親睦委員会（高橋会員）
 - 12/7 新会員海野さん歓迎会
 - 12/21 クリスマス家族例会

■ 出席報告……………山梨 由博 副委員長

	月/日	出席計算会員数	出席者	欠席者	出席率	マイクアップ	確定出席率
前々回	11/9	45名	26名	8名	—	2名	84.5%
前回	11/16	39名	30名	3名	87.0%	(1名)	—
本日	11/30	48名	25名	8名	79.0%	(名)	—